



Gemeinde Eschen-Nendeln

Gestaltungskonzept Dorfkern

Im Auftrag der Gemeinde Eschen-Nendeln // 2013 bis 2018



Im Auftrag der Gemeinde Eschen-Nendeln erstellte unser Büro in Eschen in Zusammenarbeit mit einer Arbeitsgruppe, die sich aus Vertretern der Gemeinde und diversen Anrainern und Anrainerinnen zusammensetzte, ein Verkehrs- und Gestaltungskonzept für den Dorfkern von Eschen. Das Konzept umfasst die St.Luzi-Strasse und den St.Martins-Ring bis zur Haldengasse/Sigmundsplatz.

Ziel des Konzeptes und der Umgestaltung ist, die Aufenthaltsqualität im Strassenraum sowie die Attraktivität des Dorfkerns zu erhöhen. Durch die gesamthafte Neugestaltung der St.Luzi-Strasse sowie der Plätze in den Kreuzungsbereichen soll vor allem der motorisierte Verkehr entschleunigt und dadurch das Zufussgehen und Radfahren im Dorfkern attraktiver und sicherer werden.



Unser Büro führte zudem wesentliche Abstimmungsgespräche mit dem Amt für Bau- und Infrastruktur des Fürstentums Liechtenstein im Hinblick auf die Realisierbarkeit des Projektes und begleitete die Gemeinde Eschen-Nendeln bei der Vorbereitung der Umsetzung der ersten beiden Teilabschnitte im Herzen der Gemeinde rund um den Dorfplatz und Sigmundsplatz.

Die Realisierung der dritten und letzten Bauetappe soll in den kommenden Jahren umgesetzt werden.

